

Denuncian más detenciones de presos políticos en Argentina

(ANSA, AFP y UPI)

BUENOS AIRES, 16 de septiembre.— Nuevas "detenciones arbitrarias por razones políticas" y la desaparición de exiliados paraguayos fue denunciada, al tiempo que el dirigente radical Ricardo Balbín volvió a convalidar la política terrorista de las desapariciones, que alcanzan al inusitado número de entre 20 y 30 mil personas.

La Asamblea Permanente por los Derechos Humanos (APDH) denunció las nuevas detenciones a pesar de la reiteradas declaraciones de las autoridades nacionales en el sentido de que habrían cesado. Estos apresamientos se llevaron a cabo en el suburbio industrial de San Martín (14 personas) y en la ciudad de Mendoza (2).

Asimismo, la APDH reiteró su denuncia sobre el secuestro y desaparición de Adolfo Maidan y Emilio Roa, exiliados paraguayos pertenecientes al Partido Comunista de ese país. Maidana, secretario general del PCP se encontraba aquí luego de permanecer 19 años en la cárcel en su país.

Por su parte, Balbín, reiteró que el silencio del régimen con respecto a los desaparecidos significa "que están muertos". Y reiterando la tesis militar dijo que "debemos olvidar estos episodios porque de lo contrario no se contruye el país", justificando que "los desaparecidos son el precio de la guerra sucia".

Por declaraciones anteriores similares, Balbín soportó una dura crítica de las Madres de Plaza de Mayo, grupo de madres de desaparecidos que busca a sus hijos secuestrados en campos de concentración, que lo calificó de "sospechoso" y "vocero atípico" del régimen.

En otro orden, la Junta Militar inició hoy sus reuniones para tratar la designación del futuro presidente, cuya elección recae en los 3 comandantes de las Fuerzas Armadas. El general Roberto Viola, que adquiriera trascendencia internacional en la Conferencia de Ejércitos Americanos de Bogotá por su plan de acción contrainsurgente a escala continental, es el candidato más firme de sus 3 electores.